



アメリカの二枚舌

米州サミットで

米州サミットが4月15日に閉幕。米州サミットは南北アメリカ大陸のすべての国が参加する会議。しかし、アメリカは「民主主義国ではない」とキューバの参加を拒否。

アメリカ以外は

中南米の国々は次回キューバの参加を認めるよう要求。しかし、アメリカとカナダが反対。合意出来ず終了。

アメリカの云う民主主義とは？

アメリカはイラクのフセイン政権について「大量破壊兵器がある」(実際にはなかった)とか、「フセインは独裁だ」とか云って、軍事力で打倒。一方、友好関係にあ



るサウジアラビアは専制君主国。選挙もないし、言論の自由も無い。でも、アメリカは問題にしない。

イスラエルは・

ハマスの幹部と見なした者はどんどん暗殺。パレスチナ人には人権も認めない。核兵器も持つ。でも、アメリカは擁護。

アメリカは場面場面で自分の都合の良いことだけを声高に述べかのように。皆さんのどう思われますか？

城ヶ島から

城ヶ島東端の安房崎から三浦半島を



城ヶ島の東端は「安房崎」だ。房総の安房の国に面しているからだろうか。

そこに城ヶ島公園がある。草原にタンポポが咲き乱れていた。城ヶ島には猫が多い。その猫は人の扱いに慣れている。観光客の女性達にナンパされていた。

島のすぐ北に三浦半島の平らな台地が見える。三浦大根やスイカの産地。

海岸は荒波に削られた切りたった崖。この辺りは関東大震災の時、一〜二メートル隆起し、海岸の黒い岩場が海面上に現れたそうだ。

遠景の右端に剣崎灯台が見え、左の端には発電の風車。ゆっくりとした風車の回転をギアで増速して発電機を回す。足下に行くとギアの音がうるさい。